

CRONICAS DEL CARNAVAL

El reinado de Momo

Las fiestas de Carnaval

EN EL VICTORIA EUGENIA

Son ya tradicionales, la animación, la alegría y el buen gusto que caracteriza los bailes de Carnaval en el Victoria Eugenia.

El domingo y ayer, fiestas, se vieron concurridísimos, abundando los disfraces.

Con la banda del regimiento de Sicilia, que interpretó numerosos bailes, alternó una orquesta de «jazz-band».

Hoy habrá también bailes de máscara por tarde y noche.

EN EL TEATRO COLON

Un lleno rebosante había ayer y anochó en los salones del Teatro Colón, elegantemente adornados.

Hubo gran cantidad de disfraces y la gente danzó y se divirtió sin descanso.

EN LA URBANA

El restaurante «La Urbana» ha sido el punto de cita de la gente de buen gusto que quiso festejar los carnavales con una excelente comida.

Los estupendos especiales que sirve dicha casa, en estos días, satisfacen al mejor gastrónomo, por lo cual el número de comensales fué grandísimo.

LOS AMIGOS DEL ARTE

Esta notable rondalla, continúa en San Sebastián su trabajo artístico recorriendo las calles y dando conciertos con un entusiasmo lleno, digno del mayor aplauso, llevando la animación por todas partes y siempre acompañada de numerosos admiradores.

El domingo, en el kiosko del Boulevard, alternando con la Banda municipal ejecutó entre otras obras «El anillo de hierro» y el popurrí de aires vascos y la Jota Navarra.

Desde el primer momento, la numerosa concurrencia comprendió que no se trataba de una rondalla vulgar y en medio del mayor silencio se escucharon las esogidas composiciones, siendo todas ellas interpretadas con mucho gusto y esmero.

El trabajo delicado realizado por los artistas, mereció de los inteligentes, aplausos y prolongados aplausos, así como también fué muy aplaudido el cantador señor Navarro.

Por la noche, en «El Solar Navarro» se dió la anunciada veiada, amenizada por la referida rondalla «Amigos del Arte», produciendo entre sus paisanos que llenaban el solar, un entusiasmo indescriptible.

Ayer por la tarde, a las seis y media, en el teatro Principal y en la velada organizada por el Ayuntamiento, tomó parte ejecutando en uno de los entre actos diversas composiciones de su selecto repertorio, haciendo aplaudir a la terminación de cada una de las obras ejecutadas.

Por la noche, a las diez, dió un concierto en Bellas Artes, siendo como en todas partes muy ovacionada su labor.

Hoy martes, a las diez de la mañana, hará su visita de homenaje al monumento del insigne compositor donostiarra José María Usandizaga.

Por la tarde, de seis y media a nueve, dará un segundo y último concierto en el «Solar Navarro».

CIRCUITO MERCANTIL

En el Circuito Mercantil, con una numerosa concurrencia en la que abundaban las muchachas bonitas, se celebró el domingo un baile, amenizado por notable orquesta.

= Teatro Colón =

HOY, MARTES, 28 DE FEBRERO DE 1922

GRANDES FESTIVALES CARNAVALESCOS

BLANCO Y ROJO

AMENIZADOS POR UNA BRILLANTE ORQUESTA Y EL NOTABILISIMO

Jazz-band NORRY

Espléndida iluminación. — Batalla de confetti y serpentinas. — Se ruega a las personas invitadas, manden reservar palcos y mesas para esos días.

EN «GURE ALDE»

Conforme anunciamos, se celebrarán en los salones de esta popular Sociedad, profusamente adornados, los bailes correspondientes al domingo y lunes de Carnaval, que se vieron sumamente concurridos.

La Junta Directiva, con muy buen acuerdo, había destinado dos valiosos premios para individuos de ambos sexos que demostraran mayor originalidad y buen gusto en el disfraz, y de perfecta unanimidad fueron adjudicados en presencia de los concurrentes; el destinado a las señoritas, a la lindísima Angelita Arraiz, que además de su natural belleza realizaba ésta con su tocado de enfermera de la Cruz Roja ¡estaba guapísima!

El premio para caballeros fué adjudicado al socio Francisco García, que se presentó hecho un perfecto Abd-el-Krim con la particularidad de no conocer a semejante personaje.

Ambos fueron muy aplaudidos al recoger los premios; el elemento, joven, sahí muy complacido de dichos bailes, y expresando su deseo de que éstos se repitan con más frecuencia.

Hoy, martes de Carnaval, se celebrará el último de los anunciamos, dando principio a las cuatro de la tarde hasta las ocho, y de nueve a doce de la noche.

En número próximo anunciamos la sorpresa que se prepara a los concurrentes al baile del domingo de Piñata, por la Directiva de la misma, a la cual damos nuestra enhorabuena por el acierto demostrado en la organización de estos bailes.

BAILE VASCO

Hoy, tercer día de Carnaval, a las once de la mañana, se celebrarán en la plaza de la Constitución el certamen de baile vasco, en el que tomarán parte diversas parejas formadas por jóvenes menores de 18 años de edad.

Se concederán varios premios en metálico.

Las parejas bailarán al son del tamboril encima de un tablado, que se ha colocado a propósito en el centro de la plaza y se hará un cierre con maroma.

En la Sección de Fomento había ayer inscritas treinta parejas para este baile de carácter vasco.

Las parejas deberán presentarse en la Casa Consistorial.

ILUMINACIONES

Hoy, con motivo de la festividad del

día, se iluminará la plaza de la Constitución, y de ocho y media a diez y media de la noche, al igual que los dos días anteriores, el tamboril ejecutará en el expresado lugar.

De tres y media a seis de la tarde, la Banda municipal amenizará el paseo del Boulevard.

EUSKAL BILLERA

Como ya tenemos anunciado, esta simpática y bienhechora Sociedad, que lo mismo se tira a la calle a recoger dineros para los soldados que están en Melilla como organiza fiestas alegres y simpáticas, estando a tope siempre con lo que los cánones del buen gusto y arte significan, cerrará hoy, como tercer día de Carnaval sus festivales con una carroza debidamente presentada que recorrerá las calles de la población acompañada de su correspondiente séquito, que no hay por qué decir que lo formarán los laboriosos y simpáticos socios de la «Euskal Billera». Esta saldrá por la tarde, pero a la noche echarán el resto, pues se dirigirán a la plaza de la Constitución convertidos en un parque zoológico, pues abandonarán los leones, tigres, panteras, lobos, osos, murciélagos, en la comitiva que a dicho lugar se dirigía, ya que se han buscado disfraces y caretones apropiados al caso, de una vistosidad grandiosa. Una vez que se haya terminado todo lo bueno y grande que harán en imitación al entierro del Carnaval, desde la plaza se lanzará al espacio un globo con una gran sardina, que de seguro ha de ir a parar a los dominios de Satán.

BAILE VASCO

En Madrid

(POR TELÉFONO)

Madrid 28, 015 m.

A pesar del tiempo espléndido que hemos disfrutado, el Carnaval en Madrid ha resultado desanimado.

Únicamente en la Castellana, hubo alguna concurrencia.

El desfile de carrozas y coches fué poco interesante.

En general se ha advertido escaso gusto.

La mayoría de las carrozas eran de anuncios.

El público excitaba al jurado para que no las admitiese, pero como no había otras el jurado tuvo que admitirlas.

Apenas hubo batalla de flores y confetti.

El primer premio de 2.000 pesetas fué

adjudicado a la carroza «A los pies de los caballos» y representaba un carro egipcio.

El segundo premio, de 1.000 pesetas, fué para la carroza «La tristeza de Pierrot».

El tercer premio fué declarado desierto y lo odiudió el jurado a la tribuna del Círculo de Bellas Artes, adornado en estilo japonés.

Para los coches y autos había diez premios, repartiéndose siete.

Los demás se dieron a tres máscaras: una a un mosquetero, otra, un gaucho; y otra, a un «coronel de Seguridad», que resultó ser la hija del director y orden público, señor Millán de Prieo.

También fué presentado un carro que representaba el naufragio del vapor «Valbanera».

A pesar de la desanimación, el Ayuntamiento ha recaudado este año diez mil pesetas más que el anterior.

Hasta las ocho de la noche de ayer, había 60 personas detenidas por promover escándalo.

A la hora de telefonear, y con una inusitada brillantez se está celebrando en el Teatro Real el tradicional baile que organiza el Círculo de Bellas Artes.

Novelas baratas

El 1 de Marzo aparecerá en España

«El Libro Popular»

Poco papel y mucha lectura. El arte literario al alcance del pueblo. *Sesenta céntimos* por una obra que valdría en librería cinco pesetas. El primer número publicará tres novelas recientemente premiadas por el Círculo de Bellas Artes.

«EL PEGADO DE SAN JESÚSITO»

De Carbo

«OTRA MARGARITA»

De García Sánchez

«LA BARCA DE CARONTE»

De Anton del Olmet

¡¡60 céntimos!!

Restaurant Canuto

Durante los próximos Carnavales, en este acreditado restaurante se servirán platos especiales, tanto en menú como en carta, a precios moderados.

Fermín Calbetón, 23.—Teléfono 649

Carnaval

Variado surtido en disfraces desde 5 pesetas. COCHE GRATIS

PRIM, 14

Se venden

pisos en la calle Pedro Egaña por pesetas 17.000 hasta 25.000. Informar a Ramón Peña, Ercano, 8.

Subasta para construir cuarteles en Burgos

El día 30 de Marzo se celebrará en la Comandancia de Ingenieros de Burgos la segunda subasta de construcción de edificios de nueva planta para terminar el cuartel de Infantería «Rodrigo de Vivar». Presupuesto 1.581.060 pesetas.

Bacalao Escocia

Clase superior, a 2'50 el kilo; Islandia, primera, a dos pesetas; sardinas en aceite y tomate líquido cien mil listas, desde 40 céntimos.

Bonito en escabeche, en latas de medio, uno y dos kilos, desde 2'25 lata.

GUETARIA, 12.—Almacén.—Teléfono 134

ARRENZ

CAMION Y OMNIBUS SUIZO DE RESUL TADOS EXTRAORDINARIOS
-- BARCELONA -- JUAN FREY Ronda San Pedro, 29